

Santander | 23 ABR 2021 08:53 AM

Empresarios de Barrancabermeja anuncian paro, si Ecopetrol no contrata mano de obra local



Por: Yuli Méndez Londoño
@yulimetauto

Compartir



Según las denuncias, hay incumplimientos con las empresas locales debido a que la entidad se enfoca en contratos marco con firmas foráneas.

Empresarios del Corregimiento El Centro de Barrancabermeja anuncian un paro de labores si Ecopetrol no contrata mano de obra local.

Al ingresar a nuestros portales web, propiedad de Radio Cadenal Nacional S.A.S, usted acepta el uso de cookies. Para más información vea aquí los [Más info](#) sobre temas de contrataciones.

Sí, estoy de acuerdo

Según las denuncias, hay incumplimientos con las empresas locales debido a que la entidad está enfocándose en “contratos marco” con firmas foráneas y su argumento es que la mayoría de empresas del Corregimiento no cuentan con un suficiente músculo financiero para ejecutar los proyectos.



Lea También:
Alerta roja en tres hospitales de Bucaramanga por incremento en ocupación UCI

“En una incertidumbre nos encontramos nosotros que somos contratistas hace más de 20 años, somos expertos en mantenimiento eléctrico, mecánico y civil, pero todos los mantenimientos los han dado por contratos marco a otras empresas de

afuera”, aseveró Reinaldo Jaimes, de RJA Ingenieros S.A.

“Nosotros desde hace años nos hemos quedado sin contratos y vemos ejecutarlos por empresas de afuera, estamos cansados de esta situación, no quisiéramos tomar medidas más drásticas” dijo Jaimes.

Por su parte, Martha Lucía Languines afirmó que desde el año 2014 no ha podido firmar con proyectos de Ecopetrol un contrato de servicio de aseo, debido a que se lo concedieron a otra empresa que no es de la región desde el año 2015.



Lea También:
Cúcuta, entre las 50 ciudades más ‘calientes’ del mundo

Asegura la representante legal de Multiservicios, que su empresa no ha podido tener participación y muchos de sus ex empleados se encuentran buscando otras alternativas para

sobrevivir.

Son alrededor de 60 empresas del Corregimiento El Centro, las que están afectadas por la falta de garantías en temas contractuales y hacen el pedido a Ecopetrol para que roten los contratos.



Lea También:
¡Póngase ‘pilas’! Habrá corte de energía en Bucaramanga durante el fin de semana

“Son más de 60 empresas, estamos desprotegidos, queremos que nos escuchen y que se cumplan los acuerdos pactados años atrás”, agregó Languines.

“Le pedimos a Ecopetrol que por favor roten los contratos y que no se los den a las empresas que no están consolidadas en el territorio”, añadió la mujer.

Finalmente, indican los protestantes que si no se llega a nuevos acuerdos con garantías para la mano de obra local, se irán a las vías de hecho.

Fuente: Alerta Santanderes

Siga las noticias de Santanderes en en Google News

EN ESTA NOTA

[Ecopetrol](#) Paro de trabajadores en Barrancabermeja
[Contratos con Ecopetrol](#)

TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

Nelson David Cipagauta Velandía
Santander | Hace 1 día



Ecopetrol alerta incremento de hurtos en su infraestructura

Nelson David Cipagauta Velandía
Bucaramanga | Hace 2 meses



Ecopetrol apunta a ser un conglomerado energético mundial: Duque

Olga Lucía Cotamo Salazar Norte Santander | Hace 2 meses



Ecopetrol suspende producción de Gas en el Catatumbo

Julieth Paola Hernández Parra Nacional | Hace 3 meses



En funcionamiento laboratorio móvil para procesar pruebas de la Covid-19

Slendy Blanco Suárez Santander | Hace 3 meses



Respuesta sobre licencia ambiental para fracking en Santander saldría a final de año

Nelson David Cipagauta Velandía Santander | Hace 3 meses



Ambientalistas en Santander insisten en rechazo al fracking

Santander | 23 ABR 2021 06:29 PM

Policía desmiente veracidad de panfleto amenazante en Cimitarra, Santander



Por: Ingrid L...
@ingridjaimes141

Compartir



Las autoridades señalaron que continuarán investigando para dar con los responsables de los panfletos.

Luego de circular por varias zonas del municipio de Cimitarra en el departamento de Santander un panfleto que anunciaba paro armado, la Policía de Santander desmintió la veracidad del escrito.

En el panfleto amenazaban a varias personas y les advertían que eran objetivos militares, además les

Foto archivo